

- «¿De verdad tenían cochinos en ese saco?».

*Pero antes de que pudieran dar alguna explicación, se oyeron las voces de cinco jóvenes mujeres, que desde lo alto de un muro, decían:*

*- ¡Ah cachos de bobos, mira que cargar desde tan lejos a cinco lechonas como nosotras!.*

*Ante este hecho, comprendió la vieja ventera que los jóvenes no la habían engañado, y también comprendieron los dos muchachos tal acto de brujería al que habían sido sometidos.*

*Cuenta un relato similar el autor Don Domingo García Barbuzano en relación con un episodio sucedido en la localidad tinerfeña de Icod de los Vinos.*